



「子どもは宝 守ろう育てよう こうぶっ子」(国府津地区統一スローガン)

# 国中だより

令和7年10月23日発行 No.6

小田原市立国府津中学校

学校長 川崎 和美

国中教育目標 「学んで考える 思いやって助け合う 鍛えて伸びる」

## 心響きあった学習発表会

10月9日(木)、学習発表会を開催しました。午前中は、体育館でのステージ発表があり、その後生徒は校内に展示された様々な学習成果物を見学しました。午後は、体育館で各クラスによる合唱発表会が行われました。今年の学習発表会のスローガン『星幸(せいこう)』にあるように、生徒たち一人ひとりが星のように輝き、思い出に残る幸せな時間となりました。



ステージ発表では、3年生を中心とした有志による合唱、英語科はスピーチと対話部門での発表を実施、美化委員会は掃除方法を紹介しました。また、3年生は「人権と平和」をテーマにした合唱の発表がありました。

休憩をはさんで吹奏楽部の演奏があり、その後社会科の「中学生の主張作文」の発表、そしてステージ発表の最後は前期生徒会本部役員による活動報告とあいさつがありました。



午後の合唱発表会では、1年生は大勢の前で緊張しながらも最後まで頑張って歌う姿を見せてくれました。2年生は美しいハーモニーで観客を惹きつけ、昨年度からの成長した姿を見せてくれました。そして3年生は堂々とした歌声と思いを込めた表現で、心が震える素晴らしい合唱を披露してくれました。



心を一つにすることで、強くメッセージを伝えること、感動させることができるのだと思います。学習発表会はこれまでの努力の現れです。また互いの成果をたたえあうことができた素敵な一日となりました。今後の学校生活においてもこの経験を生かしてほしいと思います。

## 国府津健民祭～地域との交流～

9月28日(日)さわやかな秋空の下、国府津地区の健民祭が行われました。

本校吹奏楽部の演奏による入場行進から始まり、玉入れ、綱引き、樽転がしリレー、ムカデリレーなど、全20種目にわたる競技が行われました。小さいお子さんからご高齢の方まで、元気に楽しんでいました。昼休みには本校吹奏楽部、北条太鼓の皆さんが演奏を披露し、会場を盛り上げました。

国府津中学校の生徒は競技に参加して活躍するだけでなく、ボランティアの運営スタッフとしても活躍していました。いつも見守ってくださっている地域みなさんに少しでも貢献できる機会となりました。勝っても負けても、笑顔いっぱいの国府津健民祭でした。



## 美化委員会の活動

放課後、美化委員会の取り組みで、西門（体育館側）の花壇に花を植えました。花は見る人の気持ちを穏やかにしてくれます。花だけでなく、メッセージも一緒に添えてあります。「見た人がほっとする」言葉を考えて美化委員の生徒が作成したものです。「君ならできる」「幸せは笑顔から始まる」「一つの成功は未来の成功」など、前向きな気持ちや元気になれる素敵な言葉を花が語りかけているようです。通りかかった人にも目に付く場所にありますので、道行く人の心も和やかにできるとよいですね。



## 総合的な学習の時間

国府津中学校の総合的な学習の時間では、学校や地域など、自分の周りの困りごとを解決しよう、というテーマで取り組んでいます。先日3年生が自分たちの住む国府津地区の課題を解決し、素敵な街にするためのアイデアを考え、街づくりに取り組む方と対話しました。「子どもと地域の方が一緒に楽しめるような場所を作りたい」など、話し合いの中では中学生の視点と地域の方の視点の両方の観点から考え、どうやったら実現できそうか、など具体的な方法まで出ていました。生徒たちが、自分の住む地域を大切に、もっとよくしたいという思いが伝わってきました。



## 仲間とつないだタスキ、県大会へ！

10月12日（日）、小田原・足柄下地区中学校総合体育大会 陸上競技駅伝競走の部が、酒匂川左岸サイクリング場で行われました。6月末から始まった本大会もこの駅伝競争の部で最後となりました。陸上競技部を中心に、代表チームを組んだ国府津中学校は、気持ちのこもった粘り強い走りでタスキをつなぎ、男子チームが2位、女子チームが3位となり、見事男女ともに県大会への出場を決めました。11月に八景島・海の公園周回コースで開催される県大会での活躍を期待しています。



## 後期～お互いにより成長しあえるように～

前期を締めくくる学習発表会、そこでの生徒の姿は本当に素晴らしいものでした。これまで学んできたこと、そしてこれからのに向けた姿勢、思いが伝わるものでした。特に合唱は、その思いがまっすぐに伝わってきました。

終業式では校長から言葉の力について生徒に話をしました。言葉は思いを伝える手段の一つであり、相手の心に影響を与えるもの、そして相手の心を動かし行動も変えることができるものです。その言葉を使って相手に思いを伝えるとき、ぜひ思いやりの心をもって伝えることを意識してほしいと思います。

後期の生活がスタートしましたが、生徒がさらに成長していけるよう、取り組んでまいります。

### 11月の主な予定

- 10日（月）～12日（水）3年第3回定期テスト
- 13日（木）学校アウトリーチ（ピアノトリオ）
- 29日（土）中学生の主張発表

### 生徒の様子はこちらからも

学校HPのブログにも生徒の様子がアップされています。こちらもぜひご覧ください。

